

## Falaise et son pays

# Démonstration canine au parc de la Fresnaye

7 résidents du foyer d'hébergement pour travailleurs en situation de handicap (ESAT) ont réalisé une démonstration d'activité canine.

Les pensionnaires de la résidence Henri le Clainche ont participé à une sortie mordante jeudi 5 juillet 2018 en fin d'après-midi. Devant le château du parc de la Fresnaye, 7 résidents du foyer d'hébergement pour travailleurs en situation de handicap (ESAT) ont réalisé une démonstration d'activité canine. Un parcours avait été installé pour l'occasion.

Entre cerceaux, plots et tunnels en tous genres, l'activité laissait deviner le travail fourni par les membres de l'atelier et par l'association Oscare (Livry), laquelle œuvre depuis 2011 sur cet événement. Sa fondatrice Christine Halley était présente pour aider les adultes en situation de handicap à diriger leurs toutous. « C'est la seule association sur le département à nous avoir ouvert les portes pour pouvoir mettre en place une activité canine avec nous » confie Gilles Duvelleroy, éducateur spécialisé.



Les résidents et les chiens de l'association « Oscare » pendant la démonstration .

### Le travail des résidents mis en valeur

D'habitude organisée sur le terrain annexe de la résidence Henri Le Clainche, la démonstration canine a pris une autre ampleur ce 5 juillet pour le plus grand plaisir des participants et de leurs proches.

« On voulait s'ouvrir sur l'extérieur d'où notre demande auprès de la mairie de faire ça sur le domaine du parc de la Fresnaye. Cela donne plus de cachet et met en valeur le travail des résidents effectué tout au long de l'année », explique Gilles Duvelleroy.

Pour l'occasion, une cinquantaine de spectateurs, composée des autres résidents du foyer, de leurs proches et de leurs éducateurs, s'est réunie pendant une heure dans ce cadre idyllique.

Laura MEYER